

SAMU Malleco incorpora tres nuevas ambulancias a su flota

Estas vienen a reemplazar a unidades que han cumplido su vida útil, contribuyendo así a la modernización y eficiencia en la entrega del servicio a la comunidad.

Este lunes el Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN), por medio de su director (s) Daniel Vargas, realizó la entrega de tres modernas ambulancias al Servicio de Atención Médico de Urgencia (SAMU) de Malleco, fortaleciendo la atención prehospitalaria en la provincia.

La inversión, que supera los 324 millones de pesos, responde al Plan Nacional de Reposición de Ambulancias del Ministerio de Salud, iniciativa que permitió la adquisición de 58 nuevos móviles para todo el país, de los cuales 2 fueron destinados a la base SAMU de Huequén en la comuna de Angol y 1 a la base SAMU Victoria.

Durante la entrega, el director del SSAN, Daniel Var-

gas, destacó la importancia de contar con este tipo de unidades de rescate, a fin de brindar una atención médica oportuna en situaciones de urgencia.

La incorporación de estas nuevas ambulancias no solo fortalece nuestra capacidad operativa, sino que nos permite mejorar la calidad y la oportunidad en la atención prehospitalaria que entregamos a diario a las personas", señaló el director del SSAN.

REPOSICIÓN DEL PARQUE VEHICULAR

En la actualidad, y gracias a la entrega realizada, el parque vehicular del SAMU Malleco consta de once ambulancias, compuestas por cinco avanzadas, cinco básicas y una de reemplazo.

La incorporación de estas



tres nuevas ambulancias tiene un significado especial, ya que vienen a reemplazar a unidades que han cumplido su vida útil, contribuyendo así a la modernización y eficiencia en la entrega del

servicio a la comunidad.

Con estas nuevas adquisiciones, se espera mejorar la capacidad de respuesta del SAMU Malleco, garantizando una atención más oportuna a la comunidad en

situaciones críticas. La entrega de estas ambulancias representa un paso significativo hacia la optimización de los recursos y la mejora continua de los servicios de salud de la provincia.